

San Luis Potosí no ha caído en poder de los Revolucionarios

Aunque son numerosos los que lo atacan el Gral Velasco está bien fortificado

Informes que llegan de San Luis Potosí dicen que por hoy dicha población se encuentra a cubierto de los rebeldes.

El General Velasco, después del intento de asalto a la población dado el día 19, ha dispuesto un buen servicio de avanzadas por los cuatro lados de la ciudad, entre Peñasco, Portezuelo, los Cuates, Díez Gutiérrez y Pozos. Estas avanzadas obran todas de acuerdo, teniendo un magnífico servicio de espionaje y están en contacto directo con esta plaza para en caso de que necesiten violentos auxilios.

Circuló el rumor de que el tren de pasajeros o el explorador que salieron de aquí, rumbo al Sur, había sido volado uno de ellos. No se precisaba el lugar de la catástrofe, pero se aseguraba que había habido muchas desgracias, siendo esto causa de que muchas familias de dicha ciudad pasaran horas de terrible angustia. Afortunadamente la especie fué desmentida comprobándose que no había razón para que se temiera por los trenes, pues salen bien resguardados por un tren explorador con tropa federal.

El Corresponsal

Un gran acto de cordura del Gobierno

Habrán elecciones de Presidente y Vicepresidente de la República el presente mes

Ayer fuimos informados por persona que nos merece entero crédito, que el señor Gral. Huerta Presidente interino de la República, obedeciendo quizá a un acto de patriotismo, ha dispuesto que en el presente mes A PESAR DE TODO, se llevarán a cabo las elecciones para Presidente y Vicepresidente de la República, así como las de Senadores, Diputados y Magistrados de la Suprema Corte.

La discreción de nuestro informante no nos permitió interrogarle de cómo podían llevarse a cabo dichas elecciones, dado el estado que guarda el país, pero tenemos entendido que en ellas tomarán parte los rebeldes de Villa y de Carranza por medio de Representantes. Esto que no pasa de ser una mera suposición nuestra, sería una medida en extremo benéfica, pues daría margen a que terminaran nuestras rencillas y ya no se derramara sangre de hermanos. Ojalá que el Gobierno haya pensado así y que los señores rebeldes muestren alguna vez su conformidad para solucionar un conflicto que tan caro nos cuesta.

Puestos de acuerdo el Gobierno y los revolucionarios; deponiendo odios y ambiciones personales y sujetándose ambos al resultado de la voluntad popular el éxito para la Patria sería benéfico. Unidos los trescientos mil hombres que se hace ascender el número

de combatientes por ambos bandos; expeditas las vías de comunicación en toda la República y sintiendo todos los mexicanos un sólo anhelo,—el bien de la Patria,—trabajo les costaría a los yankees despojarnos de nuestro territorio. Sus grandes acorazados, sus escuadras de aeroplanos, sus ametralladoras y sus cañones de quien sabe cuantos milímetros, se estrellarían ante las arideses de nuestro clima y más que nada ante el patriotismo de los mexicanos unidos.

Ojalá que sea así. ¡Con qué caracteres señalaría la Historia a gobernistas y carrancistas si en los actuales momentos críticos hicieran algo que tendiera a cimentar la paz pública!

Las columnas de los Científicos

Ha vuelto a aparecer el Hearst Mexicano Rafael Reyes Espindola

"El País" aquel diario católico que tan virilmente supo sostener en lo alto el pendón de la prensa mexicana, acaba de pasar a manos del explotador de cerebros, el ex-Director de "El Imparcial."

La noticia así sola, no tendría más punto censurable y lamenta-

ble que saber que un diario que durante tantos años honró el nombre del hábil polemista Sánchez Santos iba a convertirse en vehículo del amarillismo. Pero hay algo más que lacera y apeña.

El señor Lic. Reyes Espindola, ha cogido a rejón—como vulgarmente se dice—a la señora Viuda del malogrado periodista. Mientras que a la poderosa Cía. judía anunciadora de Novaro Goetschel le pagó por sus acciones cincuenta y tantos pesos, a la estimable dama que ignora transacciones mercantiles, se las pagó a un precio verdaderamente irrisorio.

Después y siguiendo su inveterada costumbre de las antítesis suprimió el nombre de «El País» por el de «La Libertad.» Llamó «Imparcial» a un periódico más parcial que un diputado en vísperas de elecciones y hoy llama «Libertad» a un diario que va precisamente a sofocar todos los anhelos del pueblo.

El amarillismo y el escándalo están de plácemes.

El verdadero enemigo

Viene de la Tercera Plana

luciones" políticas de todas las guerras civilizadoras. A éste hay que atacar de raíz, aniquilarlo y quitarle el apoyo que aún le prestan, en contra de sus propios intereses, gran parte de la clase trabajadora. Para lograr ése fin está luchando el socialismo, el que por medio de la unión internacional de todos los trabajadores, va abarcando a pasos rápidos a todos los países del mundo.

El día que México cuente con un partido socialista poderoso, ese día tocarán a su fin sus continuas revueltas políticas que no han sido más que una serie de engaños para el pueblo. Entonces el trabajador mexicano ya no se prestará a servir de "carne de cañón," sino que empleará sus energías para preparar y realizar la revolución emancipadora: la revolución social.

G. Kroucke.

Moctezuma-Orizaba

Elabora su famosa XX

EN BIEN DE LA HUMADADIN

¿Usted gusta?
Son Supremos
PAPERA ORO-ROZ
DE LA TABACALERA MEXICANA S.A.

BOCA AMARGA,

seca, desabrida, sin gana de comer, con ascos y mucha sed.—OJOS amarillos, tristes, iracundos, desdichados.—JAQUECA biliosa.—PIEL amarillosa, pálida, obscura, sudorosa ó fría.—ORINA amarilla, obscura, escasa, aserosa, irritada.—CARACTER enfadoso, violento, fácil para disgustarse por cualquier causa, aún por nada.—ABATIMIENTO de ánimo, sin gana de trabajar, sin espíritu de empresa.—CANSANCIO general y mental.—DEBILIDAD, pesadez, falta de sueño ó sueños molestos, inquietos y sobresaltados.—OLVIDO, imaginación divagada, carilosa, etc., etc.—DOLENCIAS por varias partes del cuerpo, principalmente por la espalda, riñones y cerebro.—MOLESTIA, calor, ardor y dolor por la región del estómago, hígado y vientre.—PESADEZ después de comer.—CALOSFRIO por la tarde.—FIEBRE continua ó solo por la tarde.—FRIALDAD de pies y de manos.—DIARREA ó estreñimiento.

¿PADECE UD. ALGO DE ESTO? Venos ó escribanos (si gusta) sin perder tiempo para recetarle lo que mejor convenga á su caso.—Si algo de esto NO lo padeciere usted, sírvase tacharlo, al escribirnos.—Si algo de lo que padece usted NO está aquí anotado, sírvase apuntarlo y remitirnoslo.—TENEMOS métodos seguros y rápidos para curar estas afecciones de carácter grave y de las que muchos mueren, principalmente cuando se desarrolla el absceso hepático (tumor con pus en el hígado).—No somos nuevos en esta clase de curaciones.—Nos dedicamos á ellas desde el año de 1885, fecha en que se comenzaron á conocer nuestras PILDORITAS ANTIBILIOSAS y nuestra FRIEGA CALMANTE que hoy todo mundo conoce ya.

DR. ENRIQUE HERNANDEZ Y ORTIZ.

2a. CALLE DEL CARMEN, 21.—APARTADO POSTAL, 513.—MEXICO, D. F.

Ya salió el primer número de

EL CAÑON
Periódico de caricaturas de actualidad

Haga pronto sus pedidos

VALE: 10 cts. en la Capital y 15 en los Estados

Pídale a los papeleros.

EL PALADIN

ESTANCO DE HOMBRES NUMERO 12 A

EN ESTA CASA SE DESEMPEÑA CON EXACTITUD, LIMPIEZA Y CORRECCION TODA CLASE DE TRABAJOS

ESTADOS -
TESIS -
FOLLETOS -
LIBROS -
PERIODICOS -
AVISOS -

Tarjetas de visita, de bautizo, Tarjetones de felicitación. Esqueles de defunción, de matrimonio y de invitación. Pagaré. Recibos. Rayados de todas clases. Encuadernación.